



Das größte österreichische Flugzeug brachte Kapitän Fritz Laessig (im Bild links) auf einen Kurzbesuch in seine Heimat. Der AUA-Pilot ist in Leibnitz aufgewachsen, absolvierte die Grazer Bulme und hob 1959 als 16jähriger auf dem Thalerhof erstmals mit einem Segelflugzeug ab. 1964 steuerte er vom Co-Piloten-Sitz aus die heute schon legendäre DC-3, die damals im AUA-Binnenflugnetz auch Graz mit Wien verband. Als Chef-fluglehrer auf dem neuesten AUA-Flaggschiff Airbus A-340 ist Fritz Laessig für die Ausbildung der Cockpit-Crews verantwortlich. FOTO: SOMMER